

PROFIL UMUM RADIO MUTIARA '83

Data Radio

Nama Perusahaan	:	PT. RADIO SWARA MUTIARA'83
Nama Stasiun Radio	:	Radio Mutiara '83
Call Sign	:
Frekuensi	:	FM 92.30 Mhz
Alamat Kantor / Studio	:	Jl. Cendrawasih I Komp Koperasi M'83
Homepage	:	www.bastian @ vico Indonesia.co.id
E-mail	:	

Latar Belakang Radio Mutiara '83

Berdirinya Radio Mutiara '83 terinspirasi oleh "sebuah impian" Perusahaan VICO Indonesia melalui External & COMDEV pada tahun 2000 (Sekarang External & Security Dept.) beserta para pemberi Ide (Mitra Kerja) sejak lama, Untuk membuat sebuah Radio Station yang berkiprah di Muara Badak sebagai Media Alternatif yang dengan Format Musik, Entertaint dan Informasi bagi khalayak(Publik) yang ada di daerah industri MIGAS , dengan menyajikan sisi beda yang selama ini belum di garap media lain secara khusus di kawasan Pesisir pantai Kutai Kertangara – KALTIM . Dengan komitmen memanjakan pendengar dengan menyajikan musik "apik dan terseleksi", di samping membagikan wawasan informasi musik yang berkembang terus dan khu susnya mensosialisasikan kebijakan – kebijakan Perusahaan VICO Indonesia selaku KPS MIGAS dengan menerapkan program info HSE (Health,

Safety dan Environment di dunia broadcasting yang semakin kompetitif., berbagaiwarna musik dan lagu (Multi Segment music) hadir di Mutiara FM seperti Top 40, Oldies, Jazz, Rock, Instrumental, Country, Classic, Music religi , dangdut dan lain - lain yang dipersiapkan sedemikian rapi, dengan harapan akan well prepared pada waktunya, Radio M '83 akan tampil cantik bagi pecin ta musik Muara Badak dan sekitarnya yang menjadi Target Market. untuk mewujudkan ide, tidak sekedar ingin membangun Radio Station dengan Format Musik & Informasi, tetapi yang punya "Different Style", segmented, demi memadukan 'seni, bisnis dan Informasi yang memiliki Impact besar bagi Audience yang ada di Wilayah Operasi Perusahaan VICO Indonesia'.

Bertitik tolak dari harapan menjadi Station yang selalu menampilkan “The Real Music n HSE Info ”, Radio M '83 yang ditunjang oleh semua yang sudah “Well-Prepared”, di bidang sarana prasarana, perangkat dan manajemen serta semua personil penunjang, disusunlah Program-Program berorientasi Musik & Informasi apik yang terklasifikasi, tertata, sesuai dengan kerinduan peminatnya yang menjadi sasaran Bisnis dan Pendekatan Publik Radio M'83. Pada ahirnya harapan kami semua Program Radio M '83 kemudian bisa dinikmati oleh masyarakat dikawasan Gerbang Kutai Kertanegara, Samarinda dan daerah jangkauan lainnya , di jalur Frekwensi Radio Mutiara'83 FM 92.30 Mhz.

MOTTO :

"Fresh Radio Station “

(Radio yang meberikan Kesan Segar dan Nyaman bagi Pendengar)

RADIO M'83 VISION

Menjadi penyedia sarana hiburan, Informasi Seputar Keselamatan bekerja, Kesehatan, Lindungan lingkungan (HSE) serta penambah wawasan lewat program-program musik yang segmented, tertata rapi, disajikan dengan perangkat Digital Audio System, Mutiara FM berusaha bisa menjawab

kerinduan para pecinta musik dikawasan Pesisir KUKAR, serta khususnya wilayah Muara Badak dan sekitarnya a, dalam upaya "tidak sekedar" memberi hiburan, tetapi juga menjadi "Radio Station Format Musik dan Informasi ", yang cukup profesional berkiprah.

RADIO M'83 MISSION

* Menjadi Radio Pertama di Muara Badak yang qualified dalam menyajikan "musik apik" yang terpilih dan terseleksi, tersusun dan tertata harmonis, didukung discography yang cukup.

* Sebagai Radio Pertama di Muara Badak yang menyajikan "informasi musik, Informasi HSE dan Kebijakan Perusahaan VICO Indonesia selaku Lembaga Pemilik Radio M '83" dan memberikan manfaat besar bagi Masyarakat yang ada di daerah Operasi Perusahaan dalam berbagai hal, yang selalu berkembang tiap saat, didukung sarana internet dan kepustakaan Studio dan penyedia informasi singkat lain tidak hanya untuk pecinta musik, tetapi juga masyarakat 'aktif' dengan kegiatan rutinnya.

* Sebagai Radio Pertama di Muara badak yang "inovatif" dalam mengemas dan mengembangkan program, dengan "special program" yang tidak sekadar situasional, tetapi memanfaatkan situasi untuk pengembangan program dengan inovasi-inovasi yang unik dan menarik.

* Menjadi "Pioneer dan Star" Di Muara Badak, di dalam penggarapan Program Musik, Program Publik Interest dan HSE Info bagi Karyawan Perusahaan dan Karyawan di luar Lingkungan MIGAS serta Masyarakat umum, di daerah Operasi Perusahaan MIGAS yang terseleksi.

Segment Usia Audience		Segment Pekerjaan Audience	
5 - 13 th	5 %	Profesional	10 %
14 - 25 th	30 %	Karyawan	25 %
25 - 30 th	25 %	Wiraswasta	30 %
30 - 40 th	25 %	Pelajar / Mahasiswa	20 %
40 - dst th	15 %	Ibu Rumah Tangga	15 %

Kahalayak sasaran berdasarkan jenis Profesi	
Karyawan MIGAS & Kontraktor	25 %
Karyawan Pemerintah / PNS	20 %
Petani ,Petambak & Nelayan	25 %
Pedagang & Pengusaha	20 %
Lain - Lain	10 %

Profil / Segment Pendengar (Multi Segment Audience)	
Remaja	35 %
Dewasa	30 %
Manula	25 %
Anak - Anak	5 %
Lain -lain	5 %

Format Siaran dan Musik	
Berita dan Informasi	30%
Musik	70%

Sosial Ekonomi Status Audience	
> Rp. 1.500.000	15 %
Rp. 1.000.000 - Rp. 1.500.000	35 %
Rp. 700.000 - Rp. 1.000.000	25 %
Rp. 500.000 - Rp. 700.000	15 %
Rp. 350.000 - Rp. 500.000	10 %

Data Real pendengar Aktif	
Berdasarkan Program Telephone	
Pria	:
Wanita	:
Berdasarkan Program SMS	
Pria	:
Wanita	:

Segment Pendidikan Audience	
Sarjana	25 %
Diploma	25 %
SLTA	30 %
Lain -lain	20 %

Format lagu	
Indonesia	30%
Barat	20%
Dangdhut	30%

COMMITMENT

Menjadi Radio Yang berguna dan berdaya guna bagi Seluruh Lapisan Masyarakat yang membutuhkan Sarana Hiburan alternatif dan Informasi Variatif.

Karena Mutiara FM ingin menyajikan yang terbaik bagi Pecinta musik, demi kepuasan para pendengar di Muara Badak dan sekitarnya, yang sangat Membutuhkan dan menyukai Musik serta Informasi.

DATA RADIO MUTIARA '83 MUARA BADAK

<u>URAIAN</u>	<u>KETERANGAN</u>
Nama Stasiun Radio	Mutiara '83 (M – '83) FM
Mulai Berdiri / Mengudara	13 Nopember 2001
Nama Perusahaan	Koperasi Mutiara '83 VICO Indonesia
Penanggung Jawab / Operasional Radio	External Re lation & Security Dept. Vico Indonesia / Koperasi M'83
Frekuensi Modulasi Motto Call Audience Call Adress Call ID Announcer Call Station	FM 92,30 Mhz Fresh Radio Station Sahabat Mutiara Kawasan Mutiara Siar ... (No ID) Mutiara FM
Sigment / Sasaran Pendengar	Multi Audience : Masyarakat Se- Kec. Muara Badak, Marang kayu, Nilam, Saliki dan Semberah, Wilayah pesisir pantai Kutai kertanegara, Samarinda dan Sekitarnya
Populasi Daerah Jangkauan dan Wilayah/ Daerah Jangkauan	Kurang lebih 20.000 jiwa penduduk. Muara Badak, Daerah Pesisir pantai, Prangat , Tanah Datar s.d Samarinda dan sekitarnya.
Pendengar Aktual	Usia 10 – 40 Tahun (A, B, C) Pria dan Wanita terdiri dari : Karyawan / pekerja Vico dan Mitra kerja 50 % Masyarakat Umum 50 %
Format Musik Format Radio	Adult Contemporary (AC) Indonesia 45 % , Barat 20 % , Dangdut 35 % Radio Komersil
Tinggi Antena	65 meter
Transmitter	2.500 Watt – out put awal 1000 Watt
Mutu Suara	FM Stereo, 85 % CD / Mp3/ Kaset/ Computer Audio
Komposisi Siaran	Hiburan, Be rita / Informasi. Umum dan info HSE Vico Indonesia

MUTIARA '83 (M - '83 FM)

JL. CENDRAWASIH NO. 1 KAWASAN KOPERASI MUTIARA '83 BADAK # 1

TELEPHONE : 0541 - 52 5516 (STUDIO) FAX : 0541 - 52 5519

Email :

WWW.bastian@vico.co.id / [www.pitek76@ Yahoo.co.id](mailto:www.pitek76@Yahoo.co.id)

MUARA BADAK 75382

